わらべ

2024年11月19日

富 岡 保 育 園



芸術の秋 富岡地区文化祭

11 月9,10日(土、日)富岡公民館に於いて「富岡地区文化祭」が開催され、りす組から年長さんまでの作品を展示しました。

会場に行かれた保護者の方から「どの展示も個性豊かで活き活きですね。1歳児クラスの足跡などペイントされている作品もダイナミックで空間が楽しく溢れていましたね。年長さんの絵本を基にした作品もとても面白かったです。子どもたちの描く絵は本当に最高ですね。素敵な作品がいっぱいでした。子どもたちが楽しんで描いたり作ったりしているのが伝わってきました」と連絡帳で知らせて下さいました。

保育園では、「表現」のねらいとして、

「様々な素材や用具を使って、描いたり、作ったりすることを楽しむ。」「様々な素材を使い、自分のイメージを膨らませて、自分なりに工夫して表現することを楽しむ。」があります。

どのクラスもそれぞれの発達に添って表現することを十分楽しむことができました。

文化祭で、子ども達の活き活きとした作品を見て頂く機会があり良かったです。作品を玄関廊下に展示したところ外部から来られた方々が「すごく元気な作品ですね!」と褒めて下さいました。



















富保ファームだより はやくおおきくなあれ!!

春の迫の松本さんに冬野菜の植え付けの準備をしていただきました。その上、 レタスの苗もたくさんいただいたので以上児みんなで植えました。

その後、玉ねぎの苗が手に入り、これまた以上児さんで植えました。子どもた ちは慣れた手つきで丁寧に植えていました。

大根、ほうれんそう、かぶの種もまき、芽が出るのを楽しみにしています。







第2回保育参観・育児講座のお知らせ

日時:12月7日(土) 育児講座:親の学び

講師:天草教育事務所の先生です

詳しい事については後日お知らせいたします。 給食試食会は、新聞やテレビのニュースによる と現在もコロナ感染がでているということで、 今回も育児講座終了後お弁当をお渡しするこ

とに致しました。

多数の皆様のご参加をお持ちしております。 当日は申し訳ありませんが学童さんはお休み とさせていただきます。

ふれあい運動会の DVD の申し込みは済まれましたか?まだの方は早めにお願いします。

交通安全教室報告

11月13日に天草警察署から、江浦さんと福島さんに来ていただき、交通安全教室を開催しました。楽しい自己紹介から始ま り、交通ルールについて沢山教わりました。明るく元気な江浦さんの声とお話のテンポで子ども達は身を乗り出して真剣に、時には 笑いながらお話を聞きました。

1つ目は 道路・横断歩道の渡り方

2つ目は 信号のルール

3つめは チャイルドシートについて

道路を歩くときは右側を歩く 横断歩道は手をあげて左右を確認してから渡る 等実際に年長さんが体験しました。クイズ形式があったり、体操があったり 子ども達はとても楽しく交通ルールを学ぶ事が出来ました。

- ★大人は道路を歩く時には子どもの手首を持って歩くようにしましょう。
- ★保育園の門から出る時に止まって、車が来ないか左右を確かめていますか? 必ず止まって左右を確認してから歩くようにしましょう。
- ★チャイルドシートに座っていますか?大人のシートベルトでは子どもの命は守れません。首に掛からないようにチャイルド シートに座りましょう。
- ★車に乗る時はこどもが先(大人がチャイルドシートを正しく装着)、車から降りる時は大人が先(大人がチャイルドシート を外す) 等 保育園の送り迎えでも大切な事を話されました。

トマトのお約束のお歌、体操は小さいりす組の子も覚えて口ずさんでいて、最後にワタル君も登場し子ども達は大喜び! こうして1年に1回はお話を聞く事で改めて交通ルールの大切さを学ぶことが出来、とても貴重な時間となりました。

江浦さんは「交通ルールは知っているだけではダメです 今日聞いた事をお話し出来るようにしてください」とおっしゃいました。 本当にその通りだと思います。子ども達もきっと色々な事を感じ、お家の人にお話をしてくれたと思います。大人の私たちも子ど

もと一緒に考えしっかり行動出来たらいいですね。







トマトのおやくそく~♪ 「止まって 待って 飛び出さない!」





★ワタル君★ 「また来るけんね~

間違い探し!こんな事していませんか?





